

● CICLISMO XXIII MEMORIAL LUIS MUÑOZ - GRAN PREMIO AMBAR

Moyano, el más rápido en Sabiñánigo

El corredor del Azysa repitió el éxito de 2001 y sólo pudieron acabar la carrera 19 corredores

Mercedes PORTELLA

SABIÑÁNIGO.- El argentino Luis Moyano, que milita en el equipo Azysa, ganó ayer por la tarde el XXIII Memorial de Ciclismo Luis Muñoz "Gran Premio Ambar" para las categorías Elite y Sub-23 de carácter nacional, que se celebró en Sabiñánigo organizado por el Club Ciclista. En total participaron en la carrera 60 ciclistas de 9 equipos y 5 corredores individuales, y la acabaron sólo 19 corredores.

Moyano ya había ganado este Memorial en el 2001 y ayer volvió a coronarse con un tiempo de 2h.52:20. El recorrido que se estrenó el año pasado le resultó "bonito pero duro" al vencedor. "No he tenido dificultad, tan sólo cuando veía que algún corredor estaba más fuerte que yo. Al llegar al repecho final, cuando el de la moto me dijo que llevaba 30 segundos de ventaja, ya vi que podía ganar, hasta entonces lo tenía bastante difícil".

José Antonio Arcas, vicepresidente del Club Ciclista y coordinador de la carrera, explicaba que la prueba había sido "sumamente disputada. Los primeros kilómetros, desde Sabiñánigo a Búbal han sido un espectáculo porque ha habido continuos ataques. Se ha producido una escapada de 14 corredores de los que ha salido el ganador, y ha sido muy disputada porque detrás, el conjunto Artevi, que no había metido a nadie en la escapada al principio, ha conseguido introducir a dos de sus corredores y en el ascenso a Formigal se ha formado un grupo de tres corredores escapados de los 14 que iban, quedándose un grupo de 7 detrás. Desde el descenso de Formigal hasta Hostal de Ipiés, el trabajo del grupo Artevi ha sido fenomenal para echar abajo todas las escapadas entre cabeza de carrera y el pelotón".

José Antonio Arcas destacaba la "experiencia de Luis Moyano, que ha sido un punto a su favor porque faltando menos de un kilómetro para el alto de Na-



Podio con los ganadores de cada categoría. MERCEDES PORTELLA

vasa ha lanzado un ataque que sus compañeros de fuga no han podido responder, y los 200 metros que ha sacado de diferencia han sido suficientes para que desde allí a meta el corredor rodara de manera espectacular".

El Memorial, que empezaba a las cuatro de la tarde, tenía 126 kilómetros de recorrido: Sabiñánigo, Biescas, Lanuza, Sallent, Formigal, Escarrilla, Biescas, Sabiñánigo, Hostal de Ipiés, Navasa, Sasal y Sabiñánigo.

DEMASIADOS ABANDONOS

De los equipos que habían confirmado su asistencia, el Fuenlabrada de Madrid y el de la Universidad Politécnica de Valencia, excusaron su asistencia, "lo que redujo de manera considerable la participación prevista, pero no así la velocidad de la carrera ni la calidad".

El presidente del Club Ciclista, Carmelo Urieta, apuntó que de cara a la próxima edición intentarán que la carrera se pueda



Salida del Memorial. MERCEDES PORTELLA

realizar "un domingo por la mañana y que ruede alguna vuelta por Sabiñánigo, porque ahora sólo está la salida y la llegada y se hace un poco aburrido para el público. Veremos que circuito puede ser el más adecuado".

MARTÍN PENA ACABÓ SATISFECHO

El director deportivo del equipo Renault auto Cuatro de Huesca, Martín Pena, comenta al terminar el Memorial que

CLASIFICACIONES

GENERAL:

- 1.- Luis Moyano (Azysa) 2h.52:20
- 2.- Sebastián Franco 2h.52:30
- 3.- Ricard de Miguel 2h.52:35
- 4.- Juan Luis Muñoz (Artevi) 2h.54,35
- 5.- Gorka Bizkarra (S. Bilbao) ... 2h.54:50
- 6.- Jesús Ángel Olmos (CAI) ... 2h.54:56
- 7.- David Sánchez (S. Bilbao) .. 2h.55:25
- 8.- Boldo Erdene (Renault A4) . 2h.55:36
- 9.- Joaquín Villalba (CAI) 2h.55:46
- 10.- Marcos Vázquez (Artevi) ... 2h.56:01
- 11.- Jon Arana (S. Bilbao) 2h.56:52
- 12.- Miguel Bergua (Renault) 2h.57:13

CLASIFICACION MONTAÑA

- 1.- Sebastián Franco (Barcelona).
- 2.- Luis Moyano (Azysa)
- 3.- Ricard de Miguel (Morell)

CLASIFICACION METAS VOLANTES

- 1.- David Sánchez (Seguros Bilbao).
- 2.- Guillermo Larraz (CAI CC Aragón)
- 3.- Ricard de Miguel (Morell)

CLASIFICACION POR EQUIPOS

- 1.- Seguros Bilbao
- 2.- Artevi
- 3.- CAI CC Aragón

los pronósticos para el corredor de Mongolia que debutaba, Bol-do Erdene, "eran que pudiera acabar entre los quince primeros y ha llegado el octavo, con lo cual muy bien. Ha pasado algún apuro en montaña porque no es escalador y había que subir Formigal y Navasa, pero después ha andado bien". Respecto a Miguel Bergua indicó que también había estado bien, llegó en el puesto doce, "y la lastima ha sido que tanto Jorge Imaz como Javier Paules y Arturo Ariño, que venían muy motivados, no han podido acabar. La carrera no ha sido demasiado controlada. A parte de los tres primeros, los demás no han sabido correr bien y los que han ganado eran los mejores, y era previsible que ganaran ellos".

Martín Pena indicó que le quedaba "un sabor agri dulce porque ha sido una lástima que no acabaran más corredores y yo estoy siempre en contra de que acaben pocos. En el caso de hoy nos han dicho que iban a cortar a cinco minutos y han cortado antes de cinco minutos del pelotón, pero por lo demás ha estado bien".



Boldo y Chinzoric en el control de firmas. MERCEDES PORTELLA



Moyano levanta los brazos como vencedor. MERCEDES PORTELLA



Primeras pedaladas por las calles de Sabiñánigo. MERCEDES PORTELLA